

Iztapalapa, Ciudad de México, 18 de julio de 2025
BOL. 316/180725

LAS Y LOS JÓVENES IZTAPALAPENSES TIENEN DERECHO A SOÑAR EN GRANDE, A OCUPAR ESPACIOS Y A ESCRIBIR SU HISTORIA CON DIGNIDAD

- *Aleida Alavez exhortó a las y los 109 egresados del IEMS a celebrar el logro que alcanzaron pues eso se llama valentía, resistencia y poder*
- *Se llevan consigo algo mucho más grande que un certificado, se llevan experiencias, amistades, aprendizajes de vida y una mirada más crítica del mundo que los rodea, sostuvo la alcaldesa*

¡Felicidades generación 2022-2025 del IEMS. El mundo los necesita, y ustedes ya están listos! El día de hoy, sostuvo la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, es un día de alegría y celebración, ya que festejamos el alcance de un gran logro porque se vencen mil razones para no rendirse, ustedes llegaron hasta aquí.

“Este logro es suyo. De ustedes, que se levantaron temprano, que se quedaron noches enteras estudiando, que enfrentaron problemas personales, familiares, económicos... y aun así, no se detuvieron. Eso se llama valentía. Eso se llama resistencia. Eso se llama poder”, subrayó la gobernante de Iztapalapa ante autoridades educativas federales, de la Ciudad de México y locales, así como integrantes del Consejo de Seguridad Escolar de la alcaldía.

Al encabezar la ceremonia de graduación de la Generación 2022-2025 del Instituto de Educación Media Superior (IEMS), la edil con emoción dijo a las y los 109 estudiantes que recibieron su diploma, se llevan consigo algo mucho más grande que un certificado: llevan experiencias, amistades, aprendizajes de vida y una mirada más crítica del mundo que los rodea.

Porque aquí, apuntó, no sólo se enseñan materias -me consta-, se siembran convicciones, se cultivan voces. “Tal vez algunos de ustedes dudaron en algún momento si valía la pena; pero miren alrededor:

Valió cada segundo. No sólo porque aprendieron, sino porque demostraron que pueden, si pueden con esto, pueden con mucho más. No dejen de creer que estudiar cambia vidas. Abre puertas. Nos hace libres --ya lo dijo José Martí.

Hizo ver a las y los egresados que a veces el camino se siente cuesta arriba, pero cada paso que damos con esfuerzo tiene más valor. “Por eso les digo hoy: no paren aquí. Sigán. Crezcan. Construyan. Ustedes tienen derecho a soñar en grande. Tienen derecho a ocupar espacios, a levantar la voz, a escribir su historia con dignidad. Y tienen con qué”, remarcó la edil iztapatense.

En ese sentido, la mandataria señaló que el mundo necesita más voces como las suyas; jóvenes que vengan de abajo, que no se conformen, que quieran cambiar las cosas. “No se queden con lo mínimo. Luchen por entrar a la universidad, por conseguir becas, por cumplir sueños que quizás en algún momento parecían lejanos. Porque no lo son”, hizo hincapié.

Al concluir su emotivo mensaje, Alavez Ruiz preciso: “A sus familias, que seguramente también se esforzaron muchísimo, gracias por no soltarles la mano. A sus docentes, que los acompañaron en cada paso, gracias por creer, incluso, cuando ustedes no creían en sí mismos.

Y a ustedes, graduadas y graduados del IEMS, gracias por enseñarnos que el futuro no está perdido, que hay esperanza, y que hay una generación dispuesta a construir algo mejor” .

—oOo—